



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 184
22 de abril de 2019

El Museo de Perucho recoge 9 mil años de historia

Luego de un estudio de investigación arqueológica financiado por la junta parroquial de Perucho, se inauguró el Museo del mismo nombre que hace un recorrido de su historia, costumbres y cambios desde hace 9 mil años.

El arqueólogo del museo, Stefano Serrano señaló que la idea de contar con un museo en la zona nació en el año 2010, cuando las 5 parroquias que conforman la ruta escondida, Puéllaro, Perucho, Chavezpamba, Atahualpa y San José de Minas decidieron unirse para conocer su historia. Luego de varios intentos, la junta parroquial de Perucho continuó con el proyecto y ahora cuenta con un museo que recoge investigaciones de varios sitios de la ruta escondida.

Serrano comentó que el Museo hace un recorrido histórico a sus visitantes, quienes podrá observar tumbas con 2 000 años de antigüedad, estudios de la evolución de la tierra como producto de erupciones volcánicas de elevaciones como el Imbabura y Cayambe. Además, en las investigaciones y exploraciones se encontraron vasijas y herramientas de piedra que podrían constituir las primeras evidencias concretas de las mingas en donde se entregaba alimentos y bebidas como retribución al trabajo realizado.

Stefano Serrano destacó el trabajo arqueológico en la zona que les permite a sus habitantes y turistas conectarse con la historia y los cambios de cultura, idioma y vestimenta que han tenido los pueblos de la zona. El Museo de Perucho atiende de viernes a domingo y días de feriado de 09:00 a 17:00, para grupos de estudiantes o turistas puede agendarse una apertura previa cita. Para mayor información se encuentra disponible la página en Facebook @MuseoDePerucho. **AC**

